



Wiederaufnahme der kardiologischen Sprechstunde im Pôle Santé du Pays-d'Enhaut

Nach der Beendigung der Tätigkeit von Dr. Allemann im August 2022 freut sich das Gesundheitszentrum des Pays-d'Enhaut (PSPE), Ihnen die Wiederaufnahme der kardiologischen Sprechstunden ab dem 23. März 2023 anzukündigen.

Wir freuen uns, vier Chefärzte des Spitals Riviera-Chablais neu begrüßen zu dürfen, die auf Kardiologie spezialisiert sind. Dr. Vincent Gabus, Dr. Julien Regamey, Dr. Rodrigue Stettler und Dr. Catalina Trana. Die Fachärzte FMH für Kardiologie werden abwechselnd mittwochs oder donnerstags die monatlichen Sprechstunden abhalten.

Die regelmässigen Nachsorgeuntersuchungen werden nach Möglichkeit mit demselben Arzt geplant.

Informationen unter 026 923 43 50